Segunda quincena de febrero de 1955

Número 38

EDITORIAL

LA INTEGRIDAD DEL REGIMEN

La realidad del régimen franco-la'angista, por sufrir derectamente las consecuencias, nadie las conoce más bien que el trabajador, que el pueblo. Y nadie, también, más indicado que la C.N.T., que es pueblo, para gritar a pleno pulmón y decir a diestra y siniestra la verdad, toda la verdad y nada más que la verdad.

Hela aquí pues..

El Straperlismo creado por Alejandro Lerroux, sentado en el trono de la divinidad hecho ley y norma del estado franquista y católico por exelencia.

Gobiernos de canallas presididos por un más canalla aun, que pactan política y comercialmente con otros países para luego traicionarlos; que venden eso que llaman potrio prometiendo enviar a la masacre a millones de seres, de la que su religión llaman hermanos, para llenar sus holsillos con oro americano.

Generales con cargos civiles, industriales y deportivos que chur an del ubre de la nación por dos o tres sitios.

Gobernadores que estraperlean con azúcar, con tómbolas benéficas y con cerdos como ellos mismos.

Concejales, obispos y clérigos que llenan sus arcas de terrenos destinados a viviendas.

Inspectores de hacienda que cobran 10 20, 30 40 y hasta, 50 mil pesetas por hacer la vista gorda y firmar los libros e contabilidad de las empresas.

Empresas con doble contabilidad vendiendo y comprando sin factura para eludir sus obligaciones de impuestos.

Policias en el más bajo grado humano concebible: pegando y martirizando, haciendo chantage a contrabandistas, traperos y estraper. listas de poca monta, permitiéndoles vender contrabando y artículos robados y a precios abusivos.

La chivatería pr tegida y organizada, la choricería, el robo, el asesiaato en nombre de la ley.

Esta es la esencia del régimen Franço-fálangista desde la más alta terarquía hasta el último de sus lacayos.

Podredumbre hasta las raíces, que sólo la revolución social puede extirpar como se extirpa un cáncer, que amenasa, como en este caso, con pudrir el cuerpo entero de la sociedad.

ISOLIDARIDAD PARA LOS PRESOS!
IAYUDARLES ES UN DEBER DE TODOS!

EL DESPIDO DE OBRE ROS Y LA FARSA DE LOS SINDICATOS VERTICALES

En la Compañía Barcelonesa de E eciricidad ha sido despedido, hace unos días, un hombre después de tres años de trabajar en la empresa. Ofreciéndole la misma emprasa trabata como auxiliar o peón. El motivo es que tiene que pasar a la categoria de operario de tercera. Y como que con el tiempo, el operario de tercera irremisiblemente pasa a segunda y luego a primera, y la ley dice que hay que pagar un jornal cada vez mayor según la categoría, la empresa lo despide y lo readmite para quedar a salva suhonorabilidad.v su honradez. En combio, el peón continúa en su mismacategoría percibiendo toda su vida al mismo sueldo.

Este caso v otros parecidos se reptiten constantemente en todas las empresas, encontrándose el obrero a merced del amo, teniendo que escager entre el hambre y lu prisión si se rebela, o entre la humillación y el hospital si se resigna; y sin que los Sincicatos Verticales hagan lo más mínima, para evitar tales casos, provando una vez más, su farsa del pretendido concepto de defender a los trabajadores que se adquieren, y su afecto al capital, digan lo que quieran los burdos fofansistas.

No sería nada estraño que el jefe del Sindicato de Electricidad fuero algún jefazo de la Compañía Barcelonesa de Electricidad, pero aunque no lo sea, el que ocupa ese lugar de sobras estarà probada su postura con los obreros. Y si no, a los hechos.



LOS DISCURSOS DEL CAUDILLO Y SUS vocar sus instintos y capacidades COMPADRES

Lata y tabarra a raudales. Todo frase huera y de relagabros. Ni un mentalismo de una manera so de atisvo de inteligencia. Ni una pisca de corazón. Invocación carnava- otra, no se necesita mucho: algunas lesca a Dios, a la Virgen, a los Santos, mientras el infernal cortejo de docenas de consignas políticas basmiserlas y de crimenes, al amparo y protección oficial, se sucede en el tan. Pero el que quiere contar con silencio angustioso de las inmensas tinieblas en que el franquismo tiene las capacidades constructivas del sometida a España.

Discursos, alocuciones, banquetes, liestas oficiales para reanimar a ra despertar su impulso de acción y un Movimiento liberticida, que se hunde bajo el peso de sus infamias, que fructifique, incitándole a una y que todos los dioses y todos los santos reunidos, aunque quisieran, comprensión más profunda de las no podrían ya salvar.

Discursos, palabras. .

No han de convencernos ellos de las exelencias de ju régimen Cau-nada, pues en élla, lo mismo que en dillisimo. Ahi están los hechos: el pueblo trabaja hasta reventar y no los métodos educativos del Estado, come. Ningún hogar obraro puede cubrir sus necesidades. Ninguna todo esta fundamentado en la rutifamilia honrada puede dar a sus hijos elemental instrucción. Ni pan, na mecánica y en la huera automani despensa llena, ni escuelas, ni libertad en parte alguna del suelo ización de los conceptos. español.

Y el Caudillo y sus monaguillos quieren convencer al mundo de las fundada en los intereses colectivos ? exelencias de su CRUZADA. RISOTADA, Carnaval grotesco, en el el libre acuerdo de todas las corpoque hacen de comparsa obispos y arzobispos, agudizando la tragedia raciones aderidas, es capar de ello-

Pero no hay mal que cien años dure, y los tiranos tienen también de abajo arriba, a cooperación orgáfin. Liemplo Musso ini, por no citar otro.

Colgado de un palo como un puerco la verborrea, la facundia his- un fin común y solida conexión de criónica del Duce se terminó. El turno está ablerto. A cada puerco le las fuerzas a lase de pactos librellega su San Martin.

ORIENTACIONES

SINDICALISMO Y FEDERALISMO

En sus métodos de organización el sindicalismo revolucionario con todas sus ramas de la vida económica, política y revolucionaria es enemigo de todas las tendencias centralistas del movimiento obrero y detensor de una agrupación de las fuerzas sociales sobre la base del fede. LOS PRETENDIENTES ralismo. Todo centralismo político es en su esencia más intima la encarnación extrema de aquel siste na que concede la regulación de los asuntos de todos al capricho y a la arbitrariedad de unos pocus. El centralismo es el elemento de todo siste ra de gobierno, siendo absolutmente indiferente que actúe en el Estado, en el partido o en las organizaciones de trabajadores. En cualquier caso el n iembro particular de esa sociedad es convertido en tal siste na en una máquina, en una particula mueria del aparato político. Y cuanto más vastas son las funciones de tales organismos, tanto más fatalmente se presentan los efectos del centralismo.

Como el sindicalismo revolucionar o pone el centro de gravedad de sus actos en el sobierno de los hombres, sino en la administración de las cosas, sa tarea principal es fortalecer la independencia moral y y sufre insomnios horribres, el sentimiento de la responsabilidad personal de los trabajadores, pro-

creadoras y afirmar la convicción interna de los mieml ros. Para hacer agradable a los hombres el gubernahombre debe ofrecerle algo más paideas sociales. E. este sentido la organización centralista no puede

Sólo la organización lederalista Federalismo equivale a organización nica de las fuerzas de acuerdo en mente concertados. Federalism , significa cooperación sistemática segun lineas generales determinedas y mantenimiento completo de los compromisos contraidos. Es la ccoperación colectiva de todos los miembros del mismo cuerno en beneficio del conjunto.

Ya no son ólo don Juan don Jaime, etc., que aspiran a restablecer un trono aue rodó por los suelos bajo el peso de podredumbre v de asco y la indignación popular.

Franco se vuelve vieidle (Continúa en la páe, sittà

CUESTIONES SOCIALES

Las conspiraciones y los revolucionarios no serán aniquilados mientras exista la esplotación del hom-

bre por el hombre

La burguesía cree que puede apagar las rebeliones persiguiendo, lo con haber sembrodo la tuberculosis matando y encarcelando a los obreros, y no hace más que atixar el fisicamente de uno o otro confin de fuego subterrâneo que mina el suelo bajo los pies de sus poderes, sin España, de incrementarla en los lugar que se den cuenta, engreidos de su fuerza, de cuando y en donde esta- res de trobojo infectos y en los tugullará sin que todos sus trucos, ni falsedades, puedan salvarlos.

Aunque cometan la villanía de asesinar al pueblo, ni que realicen rentemente de extender la tuberculosis todos los crimenes inimaginables, y ni que pongan lacayos investidos espiritual, dedicando a los seminarios de dictadores, serán impotentes para ahogar la cuestión social.

Para terminar con las conspiraciones y con los revolucionarios es humbriento perece, y se pugon a los preciso aniquilar a todos los falsos redentores y patronos que amasan obteros sularios que hasta los curas fortunas sacadas de la fuerza y la sangre, aniquilando la vida de sus y obispos consideron insuficientes. obreros, de sus esclavos. Y el único camino como principio fundamental es a saber: la abolición del salario, la sustitución de los actuales sistemas autoritarios, por los de libre cooperación universal, único medio que puede darnos el resultado lavorable en el conflicto que es tamos atravesando.

CONTRADICCION Y ABSURDO

Entre la ignorancia y cobardía de unos hombres blo argentino y el pueblo español son y la inhumana e imperdonable contradicción los víctimos de los "generalatos". premeditada de otros, el globo terrestre incurre en la más colosal insensatez: el derecho a la propiedad

Los economistas todos, el Papa infalible, los legisladores cristianos v demócratas, todos fos funcionacios de la justicia histórica, la masa total de los propietarios, la masa ignorante que cree y acata a los que mandan y usurpan el patrimonio universal; todos, todos juntos incueren en una contradicción, en un absurdo gravísimo: tanto que por él se han desangrado los pueblos, se han derramado torrentes de lágrimas se ha esterilizado la inteligencia de millones de hombres, se ha imposibilitado la felicidad, y, lo que es peor, vivimos fuera de un centro ra- estalle la viscera o que le cional y el progreso sigue vias que no conducen al ideal natural y positivo humano.

Todos estos usurpacionistas habían del hombre y sobre su trabajo fundan su derecho e la propiedad; pero zacaso no son hombres estos habla de Muñoz Grande millones y millones de seres que pese a su trabajo carecen de lo más de Voliño... indispensable? ¿Acaso son trabajadores, creadores, recolectores, y conservadores de su propiedad todos los propietarios?

Gracias a ese absurdo, el del dominio, la tierra, que deberla haber les creen que van ha hacer sido para todos los humbres fuente de libertad y de vida, ha venido a ser para los más origen de pobreza y servidumbre.

¡Sofisma colosaL impuesto premeditadamente por los amos y acatado ar la ignorancia y cobardía de los esclavos!

INAUGURACION DE SEMI NARIOS Y DIFUSION DE LA TUBERCULOSIS

En San Sebastián Franco ha inqueurado un nuevo Seminario. No contenrios sin pan, ahora se preocupa prefemillones de posetas, mientras el puebla

LOS IDILIOS DE LOS DICTADORES

El acuerdo Perón-Franco, tan loudo, camo la hispanidad se ha convertida en un avispero. Los dos dictadores estàn a la greña. Tal para cual. El pue-

Por eso el Uruguay hace bien en meter en cintura a los militares. Esos son cuerpos extraños a los pueblos que terminan par perturbar siempre su vida pacífica y tranquila. Y más cuando los generales foman infulas de virreves y monarcas, de Caudillos providenciales, para mejor saquear haciendas v socificar vidas.

(Viene de la pag. anterior) que hocen temer que un día pille una congestión.

Y como pretendientes, se

/Pero es que esos generasiempre su agosto en España?

Buen puntapié les esperal Y si no, al tiempo.

CAPITAL Y TRABAJO

El trabajador es para el capitalista como un gasto más en su negocio, como el alquiler o el coste de la fábrica, la compra de las primeras Terrestre y Marítima, todos los obrematerias, el valor de las máquinas y herramientas, la contribución, el transporte, etc.

Obrero, no te resignes! ¡Redimete, levanta la cabeza! ¡Reflexiona, lee, instrúvete!

Coger la prensa franquista, como la burguesa de todos los tiempos del semanal de todo aquel que iny países, causa indignación ver como hablan de la producción y del comercio con exclusivismo capitalista sin contar para nada con el tra-Sajador. En el empleo que aplicado a la producción dan al capital, el trabajador no es para ellos más que un gasto, como el alquiler o coste de la fábrica, la compra de las primeras materias, el valor de las máquinas y herramientas, la contribución, el transporte, etc, y sobre estos llones encargados: jvenga, todos a sastos y el valor del producto en el mercado calculan el negocio.

Cuentan con el jornalero como un autómata, en el cual no ven despedidos! más al hermano, aunque así se lo enseñe la religión que profesan, ai un conciudadano igual a ellos en derechos y en deberes, como se define en sus mismas teorías políticas, sino algo así como el esclavo o rían mientras existiera en pié la nuesiervo de tiempos pasados. Con él no tienen más relación que el va orden, que bajaran a trabajar el jornal.

Pero ese autómata que da forma a la materia prima, y la convierte mostraran si eran capaces de trabaen útiles y ricos productos con que se satisfacen todas las necesidades, jar sin romper ni una sola broca. lo mismo que caprichos a cambio del n ísero crual, en tanto los privilegiados de la fortuna amontonan riquezas en sus arcas, es hombre trarlo, se ve que les gustó todavia somo ellos; tiene inteligencia para conocer las verdades y sentimientos, menos que la resolución tomada por para comprender la sublime belleza del arte, extasiarse ante la con-los obreros anteriornente. Porque templación de un ideal social de justificación y fraternidad, como de a media mañana, y ante la actitud sentir los arrebatos del odio contra los tiranos que le privan de la Ebertad y contra los esplotadores que le reducen a la miseria.

¿No te das cuenta, obrero, en los capitales constituidos con el sudor de tu frente, n ientras a y tu familia padecíais hambre?

Redimete, levanta la cabeza; no te resignes a soportar con pacien. cia el vugo que le oprimel

¡Reflexiona, lee, instruyete y rompe el cerco que te ahoga; hunde en el abismo a quienes te hayan esplotado con mayor ignominial

¡Escupe el rostro de lo: mercenarios que sólo gozan con la sangre del esclavo!

¡No te contentes sólo con lamentaciones, porque no conducen a ninfuna parte!

[Hechos, bechos es lo que hace falta y no palabras!

¡Todo menos resignación; la resignación degrada a quien la tiene; no quieras caer en la degradación del esclavol ¡Sechombre, y como tal, haste mespetar!

HUELGA DE UNAS HORAS EN LA MAQUINISTA TER-RESTRE Y MARITIMA

En estos días, y en la Maquinista ros unanimamente negáronse a trabajas con motivo de haber puesto en la tablilla de anuncios dirigidos al personal, a la hora de empesan la jornada, una nota en la que decía más o menos lo siguiente: toda broca que se rompa en el período de trabajo, será descontado su importe frinja esta nueva orden.

A los trabajadores, ya dentro de los talleres y al negarse a trabajar en tales condiciones, les gritaron desaforadamente unos esbirros y chiitrabajar, de lo contrario seréis todos.

Los empleados, todos muy bien unidos, contestaron que no trabaiadirector y demás jeles, y que les de-

Eso de tener que trabajar y demosdefinitva de los obreros, la dirección de la Maquinista acordó ceder la orden dada unas horas antes.

Este hecho, que a simple vista no parece tener importancia, demuestra una vez más, el valor que tiene la solidaridad y la acción directa empleadas por el trabajador contra el capitalista.

Hechos como este es lo que hace falta, para corroborar a Franco y Falange sus estériles principios y sus monstruosas y esplotadoras leves!

¡Enhorabuena, obreros todos de la Maquinista Terrestre v Mani-